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Eine nationale Karte vor einer endgültigen Eintragung war noch nie eine gute Idee.

Lass mich wenigstens dazu raten, die Verhandlungen (nach einer kurzen Abkühlungsphase) in
einem intimen Rahmen zu führen. Dieses Format, der öffentliche MdN hat noch nie wirklich bei
solchen Dingen geholfen.
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